

Pyrotechnie Jean–Benoît KREMER



Artistes
Frédo COANUS
Emilie COANUS
Pascal POLINORI



Compagnie Balle & Arts

balleetarts@free.fr 06.16.19.13.83

Compagnie Balle et Arts



Le comportement des Hommes a détruit la planète et conduit à l'extinction du Soleil. La Terre ressemble à présent à un bloc de pierre et la plupart des espèces se sont éteintes.

Dans l'espoir de rallumer le Soleil et ainsi redonner la vie sur Terre, deux mages se réunissent pour invoquer les Dieux.



Spectacle nocturne et extérieur
Durée: 25 minutes
Jonglage lumineux et feu
Cracheurs de feu
Acrobaties
Cerceau aérien
Pyrotechnie
3 artistes
1 artificier



FICHE TECHNIQUE

Public frontal ou en arc de cercle Alimentation électrique 220V à proximité Espace scénique extérieur (pyrotechnie) : 25 mètres de diamètre Prévoir 25 mètres de barrières de sécurité ou à défaut de rubalise Notre véhicule (Trafic Renault) doit être sur l'espace scénique pour le spectacle Temps d'installation : 4h Temps de rangement : 1h30

onception lumière: Eric Mure - Bande sonore et voix: Manuel Gérard - Photo : Patrick Lucas - Conception graphique: Jean-Benoît Kremer